

COMUNICADO CONJUNTO U.E. SANT JOAN DESPÍ – ATLÈTIC PRAT DELTA C.F.

Tras los incidentes que se produjeron, el pasado sábado 15 de octubre, en el partido de 2ª Catalana que disputaban nuestros equipos Amateurs, se ha celebrado una reunión, en las oficinas de la delegación, a propuesta de la Delegada del Baix Llobregat, Sra. Paquita Linares, a la misma han asistido, Juan Carlos Fernández y Francisco Centelles, presidentes, Paquita Linares, y miembros de ambas juntas directivas.

Una vez finalizada la misma, se toma la decisión de realizar el siguiente comunicado conjunto.

En esta reunión se han analizado el contenido del video, las diferentes noticias publicadas por la prensa deportiva, y las declaraciones realizadas en diferentes radios.

Después de analizar todo lo visto, leído y manifestado por los presentes en el partido, se llegan a las siguientes conclusiones:

Que la diferencia de criterio, si se tenía o no que devolver el balón, fue el detonante de todo lo que ocurrió después. Hasta ese momento el partido había transcurrido con total normalidad.

Que la reacción de los jugadores del ATLÈTIC PRAT DELTA C.F. no se puede justificar, y que se tomarán las medidas oportunas para que no vuelva a ocurrir.

Que a pesar de la tensa situación que se produjo en el terreno de juego, en ningún momento se temió por la integridad física de nadie.

Que tras la reanudación del partido, la U.E. SANT JOAN DESPÍ toma la decisión de dejar que se empate el partido. Decisión que desde el Atlètic Prat Delta se aplaude y valora como la demostración del Fair Play que practica la U.E. SANT JOAN DESPÍ.

Que las informaciones que se han publicado en distintos medios han sido desafortunadas, y que es intención de ambos clubs dejar de hacerlas, ya que el asunto se da por cerrado, aceptando como buenas las explicaciones de unos y otros.

Baix Llobregat, a 17 de octubre del 2016